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"Voy a trascender, voy a dejar huella y no voy a ser uno más del resto" 

-Cesar Cancino 

El día 8 de septiembre, dentro del INEF: Escuela de Negocio y Emprendimiento 

tuvimos la oportunidad de conocer la trayectoria de Cesar Cancino quien ha 

obtenido grandes logros para ser y estar en donde se encuentra hoy en día, pero 

no todo ha sido fácil, puesto que él se ha afrontado a varias adversidades que la 

vida le presentó, desde familiares hasta sociales. A continuación compartiré algunos 

consejos que como joven veo inspiradores a seguir nuestros sueños. 

 Trazar una meta. A lo largo de nuestra vida, nos proponemos objetivos, 

metas, etc. pero ¿diseñamos un plan? ¿trazamos la meta?; Cesar, 

definitivamente piensa en que nosotros somos responsables de fijarnos el 

camino, con subidas y bajadas necesarias para que poco a poco, con mucha 

persistencia sean realizadas. Esto es sumamente importante, incluso creo 

firmemente que este consejo fue el primer paso a lo largo de la trayectoria de 

Cesar para que hoy en día las haya alcanzado e inclusive vaya por más, 

porque él siempre tuvo en mente su propósito que lo llevaron a tomar esas 

fuertes decisiones que dieron un giro de 360° a su vida, como lo fue al irse 

de su hogar en busca de sus sueños, pero con una meta trazada que fue: 

trascender, dejar huella y no ser uno más del resto, frase que claramente fue 

sumamente retadora en su vida tanto personal como profesional. 

 

 La transparencia. Cesar, considera que la transparencia es muy importante 

en todo sentido, puesto que esto muestra la calidad de personas que somos 

pero sobre todo, como emprendedores hace que las personas tengan más 

confianza en nosotros y crean en aquello que hacemos. 

 

 Pasión. Elemento clave al emprender y en su trayectoria, ya que él decidió 

ir por sus sueños, le costara lo que fuera, se atrevió a romper paradigmas y 

darlo todo por lo que él creía, por lo que él quería.  Esto me hace reflexionar 

demasiado en dar ese primer paso, es decir, en la importancia de que al 

momento de sentir genuinamente esa pasión por algo, des ese salto de fe e 

ir por ello, sin miedo, sin límites. 

 

 Reconocimiento propio. Un aspecto fundamental que me percaté en la 

trayectoria de Cesar, es que él siempre ha ido por ese reconocimiento propio, 

porque ciertamente no se trata de sorprender a los demás, si no, hacerlo por 

uno mismo, y valorar todo aquél esfuerzo que hacemos para cumplir con 

nuestras metas, no minimizarlo porque esa satisfacción que nosotros mismos 

sentimos al lograr lo planeado, es altamente importante disfrutarlo, valorarlo 

y cuidarlo. 
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 Labor social. Nosotros como sociedad tenemos una labor, en este punto 

Cesar es sumamente representativo de él, ya que mediante su trabajo, que 

es su pasión, la comunicación en su programa; apoya a todas las personas 

que requieren alguna ayuda y eso es ser un agente de cambio, a lo que Cesar 

nos invita a ser.  

 

 La importancia de insistir. Él insistió en varias ocasiones fue persistente, 

no se conformó, decidió romper los paradigmas e ir a donde fuese necesario, 

tocar puertas las veces que debía, hasta que por fin alguien le daba una 

oportunidad. Esa oportunidad lo ha llevado a donde se encuentra ahora y así 

como Cesar es importante que nosotros, no nos rindamos, concuerdo 

sumamente con él y me invita a decirle a todos quienes se encuentra tocando 

puertas, que insistir, persistir y resistir ha sido clave para muchos 

empresarios que eran emprendedores y ahora es nuestro turno de elegir 

¿Cruzaremos los brazos o seremos nosotros quienes construyamos nuestras 

propias oportunidades? 

 

 Conoce tú producto. Un punto muy importante que todo emprendedor debe 

de tener para que las opciones de inversiones que busquen o conseguir las 

mejores estrategias para vender más, es conocer tú producto. Esto fue clave 

para Cesar ya que él sabía que lo que ofrecía y ofrece es de valor para la 

sociedad, valor para el entorno de la comunicación sobre todo un valor que 

le da al uso de la voz. 

 

 Tú sueño. Transformar ideas, la seguridad y confianza es súper importante 

para cumplir tú sueño. Sigamos esa pasión que arde en nuestro pecho de 

emprender para que como Cesar trascendamos, dejemos huella y no seamos 

uno más del resto. 

 

Cada uno de estos consejos, de quien ha tenido tantos retos y ha logrado lo trazado 

es importante para que cada vez seamos más que como Cesar busquemos ser un 

agente de cambio dentro de nuestra sociedad. 


